

2635 SSP-CDMX detiene a dos hombres con más de 60 kilogramos de posible marihuana que transportaban en un diablito

Publicado el 15 Agosto 2018

COMUNICADO 2635/18

Policías de la Secretaría de Seguridad Pública de la Ciudad de México, adscritos a la Unidad de Protección Ciudadana (UPC) Morelos, detuvieron en calles de la delegación Cuauhtémoc a dos hombres relacionados a delitos contra la salud.

A las 09:30 horas de este martes, policías detectaron en la calle Tenochtitlán ubicada en la colonia Morelos a dos hombres visiblemente nerviosos, los cuales llevaban en una herramienta de cargada denominada "diablito" algunos bultos grandes.

De inmediato, elementos de la SSP-CDMX comenzaron una persecución y en una rápida acción detuvieron a los dos indiciados de 33 y 42 años.

Al realizarles una revisión se les encontraron más de 60 kilogramos de hierba con características propias de la marihuana, por tal motivo fueron trasladados ante la autoridad ministerial correspondiente, donde se determinará su situación jurídica.

La SSP-CDMX refrenda su compromiso de servicio a la ciudadanía y pone a su disposición la línea de emergencia 911 para ofrecer apoyo de seguridad, la aplicación para teléfonos inteligentes Mi Policía, así como el teléfono de la Unidad de Contacto del Secretario (UCS) 52 08 98 98.

